

Airlor présente son cadastre des pollutions

by **Le Moniteur** - lundi, novembre 21, 2005

<https://www.correspondances.fr/airlor-presente-son-cadastre-des-pollutions/>

L'association nancéienne Airlor a élaboré un cadastre répertoriant une trentaine de sources de pollutions atmosphériques sur les 2 337 communes de Lorraine.

Élaboré en croisant trois millions d'informations émanant d'une centaine de bases de données, le relevé indique un résultat préoccupant : chaque Lorrain produit annuellement 19,8 tonnes d'équivalent CO2 par an, soit près du double de la moyenne nationale évaluée à 11,6 tonnes par an. Conçue comme un outil d'aide à la décision, l'étude a d'ores et déjà servi à la préfecture de Meurthe-et-Moselle pour élaborer son Plan de protection atmosphérique (PPA). De même, la communauté de communes de Pompey (Meurthe-et-Moselle) intégrera ces données pour constituer son plan de déplacements urbains.